

Campeonato Nacional de III División

Resultados

Tárrega — Sans	2-1
A. Zaragoza — E. Industrial	0-0
Mataró — Escoriaza	4-1
Júpiter — Reus	3-2
TARRASA — Binéfar	4-0
GRANOLLERS — San Martín	2-0
Manresa — Calatayud	4-0
Tortosa — Arenas Z.	2-1

CLASIFICACION

S. Martín	30	21	2	7	91	51	44
A. Zaragoza	30	18	4	8	95	43	40
Tarrasa	30	17	5	8	76	51	39
España Ind.	30	14	8	8	71	52	36
Tortosa	30	15	4	11	79	46	34
Mataró	30	12	9	9	59	50	33
Arenas Z.	30	14	4	13	64	59	32
Sans	30	13	5	12	58	78	31
Manresa	30	15	0	15	69	72	30
Binéfar	29	11	7	11	46	52	29
Igualada	30	10	8	12	46	56	28
Escoriaza	29	10	5	14	65	72	25
Júpiter	30	10	5	15	58	85	25
Calatayud	30	9	6	15	49	58	24
GRANOLLERS	30	8	7	15	51	73	23
Tárrega	31	7	6	18	43	91	20
Reus	30	8	3	19	49	91	19

Jornada casera y normal la que se registró el pasado domingo, ganaron con más o menos holgura todos los propietarios de los terrenos donde se jugaban los correspondientes encuentros. Lo más destacable es el empate del España Industrial en el campo del Atlético de Zaragoza y el cambio de colista gracias a la victoria del Tárrega.

El Granollers, demostró ante la afición local el buen momento porque está atravesando, ya que lleva una serie de partidos que no conoce la derrota mejorando su posición en la puntuación aunque no haya avanzado ningún lugar se encuentra en magnífica posición para conseguir avanzar unos lugares que le salven de realizar la promoción. Esperamos y no dudamos, que en estos dos últimos partidos los componentes del equipo conseguirán con victorias la permanencia en III División, sin tener que promocionar.

Jueves, día 3 de Mayo
IX Exposición Provincial Ganadera

En Granollers

GRANOLLERS, 2
SAN MARTIN, 0

Pasó el líder, ahora ya virtual campeón, por el Estadio vallesano. A fuer de sinceros hemos de reconocer que no convenció; causó más impresión en su visita el recio conjunto del Tarrasa.

Quizás es debido pero a la perfecta puesta a punto de los muchachos que entrena Guix que aunque tardíamente han recuperado la moral ofreciéndonos cada vez mejores partidos, y nos depararon una buena actuación cuajada de entusiasmo, amor propio y aciertos que hicieron salir satisfechos del Estadio a los aficionados.

El partido fué muy movido y bien jugado por ambas partes, con corrección pero con cierta dureza. El dominio correspondió en su mayor parte al equipo local, que se impuso a base de juego corto y rasante, con movilidad y desmarque continuos de su línea de ataque bien servida por la pareja de volantes.

A los doce minutos de juego rematando magníficamente de cabeza un golpe franco ejecutado por Vantolrà, Boada consiguió el primer tanto para el equipo local. Siguió a este gol una serie de brillantes ataques neutralizados por la defensa visitante y en última instancia por el guardameta, pero no pudieron evitar que a los 26 minutos Parés, recogiendo el balón, lanzado por Vallès también en golpe franco, rematase imparablemente a la red el segundo tanto local.

Crecieron los blanquillos con este nuevo gol, y con su magnífico juego llevaron el desconcierto a los martinenses, presionando fuertemente los dominios de Prats. Fruto de este dominio fué un gol formidable de Boada conseguido a preciso e intencionalmente pase de Serratusell, siendo absurdamente anulado por el árbitro ante la estupefacción general, concediendo golpe franco contra el San Martín. ¿Qué no existe ya, la llamada ley de ventaja? ¿Si así es, porque no concedió la falta máxima? A raíz de esta jugada el director del encuentro perdió el control expulsando a Castejón y Serratusell injustamente, especialmente en lo que concierne al jugador local.

Finalizó el primer tiempo con una

pita al colegiado, nos hizo padecer por lo que pudiera suceder en la segunda parte, pero la serenidad y corrección de ambos equipos evitó que sucediera nada reprochable.

El segundo tiempo tuvo las mismas características que el primero, es decir con persistente dominio de los locales que sino lograron aumentar el tanteo fué debido a la desgracia y a la buena actuación de las líneas defensivas visitantes. Anotamos unos buenos remates de Boada que llevaban el sello de tantos, y el guardameta martinense detuvo una falta máxima no muy bien ejecutada por Vallès.

Analizando la actuación de ambos onces diremos que: Estrada bajo los postes se mostró seguro y acertado con el único defecto de entregar siempre los saques al contrario. El trío defensivo excelente, empezó flojo Gimeno para terminar magnífico. Los medios volantes tuvieron una brillante actuación destacando Vantolrà el mejor hombre sobre el verde césped. La línea de ataque rapidísima y desmarcándose continuamente realizó un buen partido, destacando en el primer tiempo la tripleta central, en el segundo notóse la falta del ariete, pero jugando los restantes muy bien combinándose a la perfección Salat y Moret; Boada bien como rematador e incansable en busca de balones Parés con mucha voluntad y al lado de grandes aciertos algunas jugadas de jugador novel.

De los martinenses: bien Prats de fendiendo la portería, ágil y seguro culminando su actuación al detener el penal. Los tres defensas bien destacando el central Sánchez. Los volantes bien, brillante Ordeix en la primera mitad siendo superado en la segunda por Roura. La línea atacante inexistente al quedar sin su mejor hombre el extremo zurdo Castelló.

Bajo las órdenes del Sr. Rodríguez López cuya actuación fué mala, los equipos presentaron las siguientes alineaciones.

Granollers: Estrada, Gimeno, Solsona, Ricart, Vallès, Vantolrà, Salat, Moret, Serratusell, Boada y Parés.

San Martín: Prats, Adrover, Sánchez, Hernández, Ordeix, Roura, Comas, Jubany, Galbany, González y Castelló.

CORNER